
12 Pièces

423 m²

Réf. 0400W

7 490 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Grimaud.  Magnifique  villa  d'architecte  située  au  cœur  du  prestigieux

domaine privé de Beauvallon Bartole. A l'abri  des regards, en position

dominante avec une vue mer panoramique exceptionnelle  sur  le  Golfe

de  Saint-Tropez.  Exposition  Sud.  La  villa  offre  une  superficie  totale

d'environ 423 m2 sur 2 niveaux. Elle se compose d'une grande pièce à

vivre, avec grandes baies à galandages ,ouverte sur une vaste terrasse

,  de  2  cuisines,  1  suite  avec  salle  de  bains  et  6  autres  suites  avec

chaune  leur  salle  d'eau,  un  espace  détente  avec  salle  de  sport  et

sauna. Piscine miroir 16x4 chauffée avec une ...

Grimaud. Magnificent architect-designed villa located in the heart of the prestigious

private domain of  Beauvallon Bartole.  Out  of  sight,  in  a dominant  position with  an

exceptional panoramic sea view over the Gulf of Saint-Tropez. South exposure. The

villa offers a total area of approximately 425 m2 on 2 levels. It consists of a large

living  room,  with  large  bay  windows,  opening  onto  a  large  terrace,  2  kitchens,  1

suite with bathroom and 6 other suites each with their own bathroom, a relaxation

area  with  bathroom  sports  and  sauna.  Heated  16x4  mirror  swimming  pool  with

breathtaking sea views, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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